

## Yo no dije "en el País Vasco, Sabino Arana", sino "en el País Vasco, Xabi no hará ná"

**Mariano Rajoy desmiente sus anteriores declaraciones y achaca la confusión a un lamentable error de transcripción - "El PP, como una chirimoya en torno a su líder, o sea yo, y si no pregunta a Aznar"**

Patty Nazos, enviada especial. Tras el tremendo revuelo causado por las declaraciones efectuadas ayer por D. Mariano Rajoy a este periódico (v. EL MUDO, 12 de junio de 2007), el ministro reacciona con firmeza y desmiente categóricamente que dijera que "si en España gobierna el PP, en el País Vashco Sabino Arana". "¡Mujer de Dios, cómo voy a haber dicho yo esho!", increpa el ministro a esta corresponsal. Y aclara: "Lo que dije eshactamente fue: en Eshpaña gobierna el PP y en el Paish Vashco, Xabi no hará ná. Que no esh lo mishmo".



El vicepresidente admitió a duras penas que tal vez no anduvo muy fino en la rueda de prensa y que además, "como tengo un poco de frenillo en la lengua, pueh esho.". Pero para disipar cualquier duda al respecto, ha explicado que el tal "Xabi" es como llaman en el PP a un "antiguo socio político democristiano vasco, que últimamente se está poniendo un pelín díscolo, por cierto".



Tras una breve pausa que aprovechó para cambiarse de corbata y chaqueta -"esh que eshta tarde tengo un té con Rouco Varela: un Te Deum, she entiende"-, Mariano Rajoy agradeció las muestras de solidaridad recibidas desde toda España. En su opinión, el PP está cada vez más unido, "formando una piña, una alcachofa o, shi she me permite la metáfora, una chirimoya en torno a mi liderazgo incueshtionable".

Desde Castellón de Zaplana, el ministro portavoz ha querido sumarse a la versión de su compañero de partido y, en declaraciones a la cadena PRP-TUA, se ha referido al consejo que dio en su día a Rajoy sobre cómo tratar el asunto vasco: "Le dije: ascolta noi, tú pon allí a alguno de les nostres, cabal, prop, honrat, i barre, txe!<sup>1</sup>". Con su intervención, Eduardo Laplana considera que ha dejado zanjado definitivamente este asunto y espera que no se produzcan más malentendidos ni dobles lecturas, a su juicio tendenciosas, sobre la postura o manifestaciones del jefe del ejecutivo o del portavoz.



### FEDERATAS

Según J. Piqué, los siguientes:

- Chaves, Maragall, Ibarra, Bono, (U2), Zapatiesto, etc.,.

<sup>1</sup> El portavoz trataba de expresarse en valenciano en la intimidad (N.R.)

## El ministro federico trillo, acusado de maltrato a los animales

La Asociación por la defensa de la Cabra Hispánica, ha presentado denuncia contra el Ministro de Defensa Español, D. Federico Trillo por maltrato de animales.



Parece ser que el Señor Ministro, se dedicaba los fines de semana a la explotación de la Cabra de la Legión en la plaza de Cascorro, en el barrio de Lavapiés de Madrid.

Concretamente se ayudaba para las prácticas fraudulentas del Brigada Romerales, del Sargento primero Barbadin, de Cornetas y tambores del tercio Salmón de Ahumada. Mientras que el Ministro alternaba tomándose unas cervezas y unas aceitunas con anchoas, en el bar cercano a la plaza, el brigada y el sargento, ayudados de un taburete del bar y un cubo, obligaban a la cabra a realizar piruetas y bailar al son de la música de la canción de los Pajaritos. Los aproximadamente 600 euros, eran repartidos de la siguiente forma ¼ para el brigada, el sargento y el dueño del bar, y el ¾ para el Sr. Ministro.

Además, según se ha podido constatar, la cabra no era la original del tercio de la Legión, pues se trataba de una **Capri mauritana vulgaris**, sustraída de la Isla Perejil, en el litoral Marroquí.

## Menudo viaje de la ministra.

Doña Ana de Palacio, no recordara con buen sabor el final de año del 2003. El lunes 22, tenía pensado pasarse por el Consulado en Oriente Medio, mas concretamente en la Ciudad de Nazaret. Así daría una imagen de acercamiento al problema árabe y por otro lado ablandaría los corazones de los españoles, y posibles votantes, al comprobar que la Ministra se encontraba en tierra santa. Lamentablemente un error en la planificación del viaje, ocasiono que acabase en la ciudad Portuguesa de Nazaret. Después de que la Sra. Ministra entablase en Ingles dialogo con un camarero portugués, y al pedir el menú del día comprobó que la mayoría de los camareros hablaban el Brasileño, y que la música del salón eran fados, por lo que demostrando una hábil rapidez de reflejos se le ocurrió preguntar por Ronaldo, jugador del Real Madrid, al comprobar que los empleados del hotel hacían múltiples referencias a Figo, portugués él, pidió cambio de un billete de 10 Euros, al darle las 10 monedas de un euro comprobó que la mayoría eran monedas portuguesas, por tanto, se encontraba en Nazaret de Portugal.



Con el cupón de EL MUDO: **Grandes DESCUENTOS en CONSERVAS LITERAL COMIDAS POPULARES**